
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厳しい残暑は一行も治まる気配がないのですが、秋へと前進しております。突如首相が辞任しました 

私も大変驚いております。ニュースから記者会見で拝見し、総理の体調不良が原因となっていると分か

りました。これまで 7年間しっかりお国の為に政策を掲げて頂き、GDPや経済の立て直しを基盤から作

り直す工程まで、様々なあらゆる分野で活躍されておられた事を深く感謝しております。 

まだコロナの感染が急増する中、児童や教師まで感染し学級閉鎖になっている都道府県や地域もありま

す。油断を決して緩めないように予防対策を原点からもう一度見直して、みんなが安心して暮らせるよ

うに政策を掲げて欲しいです。神戸新聞によると来年の夏は兵庫知事選があるそうです。でも今は目の

前の事に意識を向けながら乗り切って行きましょう 

 

今年も真心を込めて育て上げてきたお米と黒枝豆の 

販売する時期がやってきました。苗から一生懸命精一

杯育ててきた黒枝豆、苗から大事に丁寧に真心を込め

て育てたお米。この商品を皆様にお届けできる日が出

来たことを大変嬉しく思います。 

今年は新型コロナウィルスが急増する中、自粛制限も

ある中でも手入れする時間を無駄なく使い果たし、成

長を見守りました。真夏の猛暑の暑さでも休憩を取り

ながら、目をそらす事も無く管理しました。ここまで

成し遂げられたのもスタッフやメンバーなどのおかげ

で、立派に生育できた事を心から感謝を申し上げます。 

今年はこのような厳しい状況ですが、出来る限り多く

の方々に、届けられるように万全の準備をしたいと思

います。新鮮で美味しい秋の味覚をご賞味下さいませ。 

 


